
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 25     septembre 2018   : 

- M. Max Mathiasin sur les difficultés d'achat de produits en ligne (livres, musique, jeux vidéo, etc.) 
depuis la Guadeloupe et plus généralement depuis les territoires ultramarins (question transmise).
(Question n° 1638-03.10.2017).

- Mme Béatrice  Descamps  sur  les  difficultés  rencontrées  par  les  musiciens  professionnels  se 
destinant au professorat pour obtenir la titularisation au sein des collectivités.
(Question n° 4518-16.01.2018).

- Mme Barbara Bessot Ballot sur les programmes télévisés en langue originale.
(Question n° 4822-30.01.2018).

- Mme Émilie Guerel sur les conclusions du rapport de la Cour des comptes concernant la situation 
de la presse numérique en France à l'heure actuelle.
(Question n° 5723-20.02.2018).

- MM. Laurent Garcia, Stéphane Viry et Damien Pichereau (question transmise) sur l'accessibilité 
des programmes audiovisuels pour les personnes sourdes et malentendantes.
(Questions nos 5811-27.02.2018 ; 7300-20.04.2018 ; 8120-05.05.2018).

- Mme Mireille Robert sur la nécessité de rémunérer les artistes interprètes auprès des plateformes 
de streaming et de téléchargement qui exploitent leurs enregistrements et sur les difficultés que 
rencontrent les organismes de gestion collective à collecter l'information.
(Question n° 6038-06.03.2018).

- MM. Jacques Cattin et Maxime Minot  sur les conséquences liées au conflit  qui oppose deux 
opérateurs audiovisuels privés, en termes de diffusion de programmes pour les téléspectateurs.
(Questions nos 6489-23.03.2018 ; 6997-03.04.2018).

- Mme Brigitte Kuster sur la date prévue pour la constitution de la commission chargée de fixer la 
garantie  de  rémunération  minimale  versée  par  le  producteur  aux  artistes-interprètes, 
conformément à l'article 10 de la loi LCAP.
(Question n° 6727-27.03.2018).

- Mme Marielle de Sarnez sur la ratification de la convention-cadre du Conseil de l'Europe sur la 
valeur du patrimoine culturel pour la société, dite convention du Faro.
(Question n° 6961-27.03.2018).

- Mme Jeanine Dubié sur le respect de l'objectif de couverture universelle du territoire en matière de 
télévision numérique terrestre (TNT).
(Question n° 6998-03.04.2018).

- Mme Annie  Genevard  interroge  M.  le  ministre  de  l'action  et  des  comptes  publics  sur  les 
constructions assujetties à la redevance d'archéologie préventive (RAP) (question transmise).
(Question n° 7068-03.04.2018).

- M. Antoine Savignat sur les sites patrimoniaux remarquables créés par la loi LCAP.
(Question n° 7081-03.04.2018).

- Mme Corinne Vignon sur le renouvellement du nombre de contrats à durée déterminée (CDD) 
dans l'audiovisuel public et particulièrement France 3.
(Question n° 7658-24.04.2018).
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- Mme Sophie Mette sur les difficultés rencontrées par les cinémas de la petite exploitation face à la 
concurrence  des  cinémas  multiplexes  qui  se  développent  dans  les  zones  d'influence 
cinématographiques rurales.
(Question n° 7680-24.04.2018).

- Mme Sabine Rubin  sur  l'inquiétante situation  économique et  financière de l'Opéra national  de 
Paris.
(Question n° 8268-15.05.2018).

- M. José Evrard sur la mainmise des groupes financiers sur la presse française.
(Question n° 9027-05.06.2018).

- Mme Cécile  Muschotti  sur  l’absence  du  conservatoire  de  Toulon  dans  le  décret  relatif  aux 
établissements  d'enseignement  de  la  création  artistique  et,  en  général,  sur  l'avenir  des 
conservatoires.
(Question n° 9199-12.06.2018).

- Mme Marie-Ange Magne sur la protection des monuments historiques et des sites patrimoniaux 
remarquables.
(Question n° 9267-12.06.2018).

- Mme Sophie Mette sur la loi relative à l'équipement numérique des établissements de spectacles 
cinématographiques qui a permis d'assurer la transition numérique du parc de salles en mettant 
en place un mécanisme de solidarité interprofessionnelle.
(Question n° 9720-26.06.2018).

- Mme Alexandra  Valetta  Ardisson,  MM. Patrice  Perrot,  Jean-Pierre  Vigier,  Grégory  Galbadon 
(questions transmises), Jean-Claude Bouchet et Mme Sarah El Haïry (question transmise) sur la 
demande de création d'une branche professionnelle des métiers d'art.
(Questions  nos 9759-26.06.2018 ;  9760-26.06.2018 ;  10066-03.07.2018 ;  10397-10.07.2018 ; 
10694-17.07.2018 ; 11731-14.08.2018).

- M. Jean-François  Portarrieu  sur  le  rapport  d'information  relatif  à  l'évaluation  de  la  politique 
d'accueil touristique en France, notamment dans les monuments et musées publics.
(Question n° 9992-26.06.2018).

- M. Luc Carvounas sur la protection des œuvres de street art.
(Question n° 10034-03.07.2018).

- Mme Michèle Tabarot sur le projet de création d'un Pass Culture.
(Question n° 10080-03.07.2018).

- Mme Emmanuelle Ménard sur l'absence d'œuvres françaises au programme de l'organisation d'un 
concours international de direction d'orchestre.
(Question n° 10362-10.07.2018).

- Mme Barbara Bessot Ballot sur la réforme de l'audiovisuel public.
(Question n° 10378-10.07.2018).

- Mme Cécile Muschotti sur l'arrêté du 5 janvier 2018 concernant les modalités et à la mise en place 
des « classes préparatoires » à l'enseignement supérieur.
(Question n° 10657-17.07.2018).

- M. Dominique Potier sur les difficultés rencontrées par les radios associatives.
(Question n° 10670-17.07.2018).
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- Mme Sarah El Haïry sur l'impossibilité pour les citoyens et touristes de visiter la salle du Congrès 
à Versailles.
(Question n° 11108-24.07.2018).

- Mme Jacqueline  Dubois  sur  la  mise  en  œuvre  d'un  dispositif  inédit  pour  la  restauration  des 
monuments historiques à destination des communes de moins de 2 000 habitants.
(Question n° 11109-24.07.2018).

- Mme Isabelle Rauch sur l'opportunité de la création d'une institution muséale dédiée à l'histoire de 
France.
(Question n° 11267-31.07.2018).

- Mme Manuéla  Kéclard-Mondésir  sur  l'émotion  considérable  que  suscite  outre-mer  et  dans  la 
diaspora ultramarine  de  métropole  certaines  prises  de  position  officielles  concernant  la 
suppression de France O.
(Question n° 11370-31.07.2018).

- M. M'jid El Guerrab sur la nécessité de soutenir le patrimoine français à l'étranger.
(Question n° 11371-31.07.2018).

- Mme Emmanuelle Ménard sur les graves atteintes au pluralisme au sein de la grille audiovisuelle 
publique.
(Question n° 11488-07.08.2018).

- Mme Bérangère Abba sur la mission confiée par le Président de la République à M. Stéphane 
Bern pour l'identification du patrimoine immobilier en péril et la recherche de solutions innovantes 
afin d'assurer le financement des travaux indispensables.
(Question n° 11614-07.08.2018).

SÉNAT

JO S du 27     septembre 2018   :

- M. Simon Sutour sur le devenir de la maison du compositeur Pierre Henry, figure de la musique 
électroacoustique.
(Question n° 622-20.07.2017).

- M. Henri Cabanel  sur l'émotion manifestée par de nombreux citoyens suite à diverses atteintes 
à l'intégrité morale d'une journaliste, réalisant l'émission « Cash investigation » et de son équipe, 
lors de leurs enquêtes (question transmise).
(Question n° 2346-07.12.2017).

- MM. Jean-Luc  Fichet,  Éric  Bocquet,  Philippe  Paul  et  Daniel  Gremillet  sur  l'accessibilité  des 
personnes sourdes et malentendantes aux programmes audiovisuels.
(Questions nos 3593-01.03.2018 ; 3830-15.03.2018 ; 3944-22.03.2018 ; 4159-29.03.2018).

- M. Éric Bocquet sur la situation conflictuelle qui oppose le groupe Canal plus et les sociétés 
d'auteurs.
(Question n° 3721-15.03.2018)

- M. Joël Guerriau sur la notion de parrainage sur France télévisions, aux horaires supposés sans 
publicité de marques.
(Question n° 5242-31.05.2018).
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- M. Alain Dufaut  sur l'atteinte flagrante et violente à la liberté de la presse qui s'est  déroulée 
récemment en France. 
(Question n° 5506-07.06.2018).

- Mme Pascale  Gruny  sur  les  difficultés  rencontrées  par  les  collectivités  territoriales  quant  aux 
délais  non  conformes  au  droit  de  l'Institut  national  de recherches  archéologiques  préventives 
(INRAP) à rendre les diagnostics de fouilles archéologiques préventives.
(Question n° 5590-14.06.2018).

- M. Rachid Temal sur l'avenir du domaine de Villarceaux.
(Question n° 5737-21.06.2018).

- MM. Alain Marc et Roland Courteau sur la place de l'occitan dans l'audiovisuel public régional.
(Questions nos 5965-05.07.2018 ; 6516-02.08.2018).

- M. Simon Sutour sur la disparition annoncée de la chaîne publique France Ô.
(Question n° 6333-26.07.2018).

- Mme Françoise Laborde sur la diffusion, le 15 juillet 2018, d'une messe catholique intégriste, sur 
France Culture.
(Question n° 6412-02.08.2018).
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